

## 60 000 rebonds lance une nouvelle antenne sur la Côte d'Opale

### Après une liquidation judiciaire, les entrepreneurs ont besoin de rebondir, et ce, même sur la Côte d'Opale.

C'est pourquoi l'association 60 000 rebonds a ouvert une nouvelle antenne à Boulogne-sur-Mer, à deux pas du tribunal de commerce.

En partenariat avec le «Catalyseur des Possibles» de La Chartreuse de Neuville, l'association 60 000 rebonds a ouvert une nouvelle antenne à Boulogne-sur-Mer. Elle vient compléter celle de Dunkerque, déjà efficiente. «Nous voulions nous installer proche d'un tribunal de commerce, afin d'accompagner les entrepreneurs dès les décisions de liquidation judiciaire prononcées. À Boulogne-sur-Mer, nous sommes au coeur du sujet», introduit Alice Dacquet, responsable du «Catalyseur des Possibles» de La Chartreuse de Neuville et animatrice de la nouvelle antenne de 60 000 rebonds. Si l'idée de créer une nouvelle antenne a été évoquée au printemps... Encore fallait-il trouver le bon moment pour la propulser. Alice Dacquet a choisi avec l'équipe de 60 000 rebonds, le 20 septembre 2023.

#### Insuffler une nouvelle dynamique

Épidémie de Covid-19, inflation, augmentation du prix de l'énergie, augmentation des prix des matières premières... Nous sommes entrés dans une ère de multiprises. Les entrepreneurs se montrent résilients, mais parfois, la liquidation judiciaire est inévitable. «C'est à ce moment-là que notre association a son rôle à jouer. Nous aidons les entrepreneurs qui ont tout perdu (entreprise, salariés et parfois vie sociale), à se reconstruire, à reprendre confiance en eux et à imaginer de nouveaux projets», précise Alice Dacquet. Pour ce faire, l'association peut compter sur sa dizaine de bénévoles. «Lorsqu'un entrepreneur frappe à notre porte, il est entouré d'un expert et d'un parrain. À trois, ils vont franchir différentes étapes jusqu'à la reconstruction», ajoute l'animatrice de l'antenne boulonnaise.

#### Une antenne déjà active

Cette nouvelle antenne était nécessaire. Pour preuve : deux entrepreneurs ont entamé un accompagnement. «Nous ne poussons pas les personnes, qui font appel à nous, à redevenir entrepreneurs. Nous imaginons des projets en phase avec leur épanouissement personnel» soutient Alice Dacquet. En plus des accompagnements personnalisés, tous les mois, dès janvier 2024, des rencontres entre bénévoles et entrepreneurs seront organisées au sein de 60 000 rebonds Boulogne-sur-Mer, afin de créer des moments conviviaux. «Cela permet de lutter contre l'isolement du chef d'entreprise» confie l'animatrice.

#### Gagner en visibilité et en confiance

L'antenne de Boulogne-sur-Mer est la sixième création de 60 000 rebonds, en Hauts-de-France. Elle doit à présent se développer et gagner en visibilité. Et en tant que responsable de l'accompagnement des entrepreneurs à la Chartreuse, Alice Dacquet a de nombreuses connaissances pour aiguiller les entrepreneurs. «Je connais le territoire. Je connais ses rouages, ses difficultés, les entreprises et les dispositifs. Maintenant, c'est aux entrepreneurs de nous faire confiance» conclut la responsable du «Catalyseur des Possibles» de La Chartreuse de Neuville et animatrice de la nouvelle antenne de 60 000 rebonds.

#### Étiquettes:

Catalyseur des possibles

La Chartreuse de Neuville

60 000 rebonds

Categories:

Territoires



Le lancement de cette nouvelle antenne s'est fait le 20 septembre dernier. © 60 000 rebonds